

Ein erster Versuch, der sofort begeistert hat



Die Firma Erdbau Mietpark Peter Hopf hat sich erstmals für einen HMF-Ladekran von der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik entschieden und war von Beginn an sofort von Produkt und Abwicklung begeistert.

In Zeltweg in der Steiermark ist die Firma Erdbau Mietpark Peter Hopf seit 2010 im Transportgewerbe tätig. Die Firma hat 18 Lkw im Einsatz, wovon fünf mit einem Ladekran ausgerüstet sind. Nachdem der Unternehmer mit seinen bisherigen Produkten und vor allem auch mit dem Service der Firmen nicht zufrieden war, hat er nach Alternativen gesucht.

Fündig ist er bei Siegfried Steiner von der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik geworden, wo er einen HMF 5020-K6 + FJ1000 K4 Ladekran gekauft hat. Vom Produkt her hat Hopf vor allem die wenige Elektronik des Ladekrans überzeugt, aber auch die Tatsache, dass die HMF-Produkte im Vergleich zur Konkurrenz über mehr Hebekraft verfügen. Neben dem Ladekran war es vor allem die familiäre Atmosphäre bei der Firma Dunst, die den Neukunden begeistert hat: „Die Abwicklung hat wirklich super geklappt, und im Vergleich zu anderen Firmen, bei denen man am Freitag um 14.00 Uhr schon niemanden erreicht, hebt bei der Firma Dunst auch noch am Freitag um 20.00



Peter Hopf, Siegfried Steiner von der Firma Dunst, Michael Steiner von der Firma Hopf und Gerald Jeitler von der Firma Dunst bei der Übergabe des HMF-Ladekrans

Foto: Dunst Hydraulik & Ladetechnik

Uhr jemand ab und hilft, wenn es nötig ist“, so Hopf im Gespräch. Auch die Mitarbeiter sind vom neuen Ladekran begeistert. So werden die Firma Dunst und ein HMF-Ladekran auch bei der nächsten Anschaffung wieder ganz oben auf der Liste stehen. sgr

www.dunst-hydraulik.com

Bezahlte Anzeige